

31.08.2019 Der längste Tag des Jahres Team Jabs/Wittke bei der 39.ADAC Cherusker-Fahrt "Klassik"



Ja dreimal im Jahr geht es für uns um 3.00Uhr los und sind dann meist 24.00 Stunden später wieder zu Hause ...So war es auch an diesem Tag aber es hat sich gelohnt.....TOP-VERANSTALTUNG...Diese Oldtimerfahrt führt ca.240 km Rund um den Herman ,quer durch Ostwestfalen-Lippe...Mit der Startnummer 94 begannen wir in der Gruppe S..Klasse.. YS,, die Rallye....Leider mit leichten Start Schwierigkeiten um erstmal den richtigen Weg zu finden, aber nach 2 Versuchen hatten wir es doch geschafft...Und so ging es auch schon bald zur 1.WP die ging dann auch schon mal voll in die Hose...Wir wollen rein Starten Heinz drückt auf die Uhr..SCHLAGLOCH..mit dem Finger abgerutscht das war,s keine Zeiten mehr.Aber dann Kopf hoch weiter geht,s das ist mal so !!!!! Nun fuhren wir Berg hoch Berg runter unsere Strecke ab ,bei über 30 grad Aussen Temperatur und 2 geöffneten Fenstern konnten wir es gerade noch aushalten....Wir fuhren eine Aufgabe nach der anderen ab und hatten ein gutes Gefühl dabei das alles richtig war...Und so war es dann auch in der 1.Etappe -0 Fehler und einer Super GLP...Nach der Mittagspause gleich wieder schwere Ori-Aufgaben die wir aber gut gemeistert haben...Heinz war richtig gut drauf was ich bei der letzten WP nicht von mir behaupten kann....Da fehlte es schon an der Konzentration...ich war Stinksauer diese verhaun zuhaben und das hat mich noch bis zum Ziel begleitet...Aber dann zum Schluss sage ich immer Abgerechnet wird am Ende wir haben den



Klassensieg von 3 gestarteten Teams erreicht.

Gruß Dieter

Nächste Veranstaltung 08.09.2019 ..Club-Slalom Bremerhaven